
 

 
ATA 03/2025 

REUNIÃO GERAL ORDINÁRIA DO PREVPAS 
 

Aos onze (onze) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se ordinariamente 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, na Rua Comendador Avila, 01, nesta cidade, os 

integrantes  dos conselhos do PREVPAS, conforme designados pela Portaria nº 7.911 de 04 de 

dezembro de 2024, publicada em 05 de dezembro de 2024 e com seus efeitos retroagindo a contar de 29 

de novembro de 2024, a saber: Conselho de Administração do PREVPAS, os membros titulares: Vera 

Regina Gomes dos Santos Teixeira, presidente do conselho, Ana Teresa Silveira da Silveira e Pedro 

Luiz da Rosa Peixoto, conselheiros; Conselho Fiscal do PREVPAS, os membros titulares: Hemelin 

Lucas Gomes Rodrigues e Franciele de Souza Ribeiro, a conselheira Lenir Witter de Azambuja, não se 

fez presente em razão de viagem a trabalho; Comitê de Investimentos do PREVPAS, compareceram os 

membros titulares: Crislene Gomes Ribeiro de Carvalho, Gestora de Investimento, Alex Sandro 

Londero Friedrich e Renato Luiz Medeiros Madruga.Também presente o Assessor Previdenciário Luiz 

Carlos Machado Nunes. 1 - Às 17h50min a presidente declarou aberta a reunião, solicitando ao 

secretário desta reunião que conste em ata que a numeração da ata da reunião geral do PREVPAS 

realizada no mes de fevereiro foi equivocadamente redigida como sendo de nº 03/2025 e que na verdade 

seria a Ata de nº 02/2025. Sendo assim a ata da reunião  hoje será a de nº 03/2025. Após a presidente 

informou que já se encontra com a administração  o anteprojeto de lei que visa fazer as alterações já 

definidas em reuniões anteriores na Lei 1.769/2023 e que o mesmo foi encaminhado a empresa DPM 

para parecer. A presidente também informou que o servidor Marcelo Mujica, Técnico em Informática, 

se propôs a trabalhar na atualização/alimentação do site do PREVPAS, mesmo sem uma designação 

formal, solicitando apenas treinamento na empresa GEPREV, responsavel pelo site. Foi informado 

também pela Presidente que ela irá pessoalmente conversar com a Prefeita sobre esse assunto, sugerindo 

que seja feita uma Portaria de designação para ele desempenhar essa função. 2 – Leitura da Ata nº 03, 

pela Conselheira Ana Teresa,  relativa à reunião do Conselho de Administração do  dia 12 de fevereiro 

de 2025. 3 – Leitura da Ata nº 04, por parte do conselheiro Pedro Peixoto,  relativa à reunião do dia 25 

de fevereiro de 2025. 4 – Vera Regina traz à pauta a necessidade de renovação do Contrato com a 

empresa Referência que tem vigência até o dia 31 do corrente mes e que tal questão será apreciada na 

próxima reunião do Conselho de Administração. 5 –A gestora do Comitê de Investimentos Crislene, faz 

a apresentação do Relatório Econômico e  Financeiro - Acompanhamento da Política de Investimentos - 

Janeiro/2025, conforme anexo, o qual registra o  TOTAL = APLICAÇÃO + DISPONIBILIDADE de 

R$ 34.184.389,68. 6 – A  Conselheira Fiscal Hemelin Lucas informou ter verificado um pagamento a 
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maior,  a título de Jeton, sendo que foi pago o valor integral, quando deveria ter sido parcial em razão de 

férias da nominada. A Presidente pediu desculpas pelo ocorrido e informou que o equivoco se deu no 

momento de enviar a solicitação para pagamento dos jetons e não ter levado em cosideração que a 

conselheira Hemelin estava de férias na data da reunião ordinária do conselho fiscal. Solicitou também 

que a conselheira faça uma devolução voluntária, não sendo necessário a cobrança formal . 7 – A 

Conselheira Fiscal Franciele Ribeiro justifica a não apresentação do relatório de janeiro/2025 devido à 

grande demanda de serviço no seu setor de trabalho, registrando a expectativa de normalização dessa 

situação até o final do mês em curso. Nada mais havendo a tratar, a presidente, com a anuência dos 

presentes, declarou encerrada a presente sessão. Eu, Luiz Carlos Machado Nunes, Assessor 

Previdenciário, secretário desta reunião, lavrei e transcrevi apresente ata, a qual, se de acordo,  será 

assinada por todos os presentes e segue para publicação no site. 
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